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ACTA DA REUNIÃO ORDINARIA DE §L7l!912 

No dia oito do m"s de Julho do ano de mil novecentos e setenta e cinoo, 

nesta Ci dade de Aveiro , edifício dos Pa ços do Concelho e Sal.a das Reuniões da 

CImara Municipal , reuniu ordinariamente a Comis sã o Adminis tra t i va da mesma Câ

mara Munici pal , sob a presidência do President e Sr. Dr. Flávio Fe r rei r a Sardo e 

com a pra se nça" do Viae -Pres idente Sr . Carl os .Alber t o da Silva J erónimo e dos Vo

gais Srs. Dr . J oaquim António Calhei ros da Silveir a, J oão Evangelista Viei ra Sa.

rabando e Dr . Armando Sucena Seabra . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Declarada aberta a reunião pel o Sr . Pres ident e foi ap rovada com dispen

sa de leitura a acta da r eunião anterior , que vai ser assinada . - - - - - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente j us t i f i cadas as fal t a s 

dadas pelos Vogais Srs . .Alberto Gomes de Andrade e .Al:t'redo do Sameiro Pereira Ba 

celar Alves, sendo dado inIci o aos t r abalhos . - - - - - - - - - - - - - - - - 

/ Terrenos para construção imediata - De a cordo com a deliberação t omada 

em reunião ordinária de 27 de Mai o últ imo e edita i s publicados em 30 do mesmo 

mês, o Sr . Presidente declarou aber ta a praça para a arremat a ção do l ote de t er

reno situado na Rua de Mário Sac ramento , pertenc ente a Norber to Gonçalves Bárt 2. 

lo, tendo-se constatado que não aparece u qualquer interessado na aludida arrema

tação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I Mercado de ~l Fi rmino -_Arre~ão d~~~~ - De harmonia com a 

deliberação tomada na r eunião de 1 de Julho c orrente e editais publ i cados pa ra 

o efeito , o Sr . Pres i dent e mandou pOr em arrematação o direito de ocupação da 

l o ja n~ . 30-31, do mer cado em epi gr afe . - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Após suces s i vas licitações f oi a mesma l oja adjudicada ao Sr. António 

Moreira Coelho , de Lavandei ra - Vagos, pela i mportância de 161 000$00 e desti

nada a talho . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Mais fo i deli berado , ao abrigo do disposto na parte final da Observação 

I!!:. do Cap! t ulo XIII , Secção I, da Tabela a que se refere o artigo 1~. do Decre

to- Lei n~ . 49 438, de 11 de Dezembro de 1969 , autorizar o pagamento daquel a im

portância em t~s pres t ações mensais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

VProce s so s de obras particulares - Foram pre sentes os seguintes proces sos 

de obras , quo f or am obje cto das deliberações adiante indicadas: - - - - - - 

- N2. 226/ 75 , em que AbU i o Pereira Gomes requer inf'armação sabre a pos 

sibilidade de conatru!r um prédio na Rua das Cardadei r as , f reguesia de Esgueira. 

- Informar o reque rent e de a cordo com o parecer do Gabi nete de Urbanização. 
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- N2. 170/75, em que Josl$ Carlos Rodrigues Simões requer informação so

bre a possibilidade de construír um p~dio no Cabo Luís, freguesia de Esgueira.

- Informar o requerente de acordo com o parecer do Gabinete de Urbanização; 

N2. - 467/72, em que Armando Monteiro Ferrás requer o pagamento, sem 

88ravamento, da licença. respeitante às obras que levou a efeito no pr4dio que 

possui na Rua ia Repúblioa, em Cacia, anteriormente à aprovação do aditemento ao 

projecto inicial e, portanto, sem estar devidamente licenciado. - Indeferido. 

r/ Prorroga~ de prazos - Foi presente e deferido o requerimento em que 

Delmind a Soares dos Santos requer a pror-rogação , por 120 dias, do prazo para le

var a af ei to a s obras constantes do seu processo n9. 28-~75, respeitantes ao 

preMo sit uado na Pate1a, freguesia da Glória, presentemente devoluto. - - - 

J Prddios em I'UÍnas- Foi presente e aprovado, para efeitos do disposto na 

al.!nea. c ) do arts!. 42. do Decreto-Lei nS!. 445/74, o auto de vistoria efectuada 

ao predio situado no Largo da Feira, em Oliveirinha, pelo qual se verifica a ne

ce s si dade de autorizar a sua demolição. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .. 

.jSenhas - llbrcado Manuel Firmino - A Comissão deliberou, por unanimidade, 

mandar pr oce de r à emissão dos seguintes recibos, modelos li-A, nas condiç5es de!!. : 

cr itas na circular n9. 29/68, da Direcção-Geral de Administração Local: Entrada 

de vol ume s. e ,géner,5)s_até &5 lÇg - Série C-50 000 recibos numerados de 1 a 50000~ 

que correspondem a 500 cadernetas, da taxa de 2$00, na cor amarelo-creme. - - - : 

j Subsídios - Foi presente uma carta da Conf'e.râncLa Vicentina de Esgueira, 

a solicitar a concessão de um subsídio destinado à colónia de férias para crian

ças pobres, a realizar na Praia da Barra. - - - - - - - - - - - - - - - 

Em face da insufici~ncia de elementos fornecidos, foi deliberado, por 

unanimidade, pedir 'i nformação acerca. do número de crianças a beneficiar. - - 

.; Votos de congratulação - Por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, 

por maioria, exarar na acta desta reunião um voto de congratulação pela subida 

à lª. Divisão Nacional, da equipa de futebol do Sport Clube Beira-Mar. - 

Os Vogais Srs. Dzs , Joaquim Silveira e Armando Seabra manifestaram o de

sejo de se nãO pronunciarem sobre esta proposta. - - - - - - - - - - - - - - 

J Autos de . avaliação de prédios urbanos - Foi presente o auto de avaliação ' 

efectuada, de acordo com o artigo 21Q. do Decreto-Lei nQ. 445/74, de 17 de Sete!, 

bro, ao prédio situado no gaveto da. Rua de Aires Barbosa ~ Travessa da Fonte dos 

Amores, pertencente aos herdeiros de Gil Ferreira da Silva, e em que a Comissão 

at r i bui o valor de 6.30$00 de renda mensal. - - - - - - - - - - - - - - - - 
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A Comissão, considerando que não dispõe de meios que permitam tomar uma 

resolução com perfeito conhecimento do causa, deliberou não se pronunciar sobra 

o resultado da avaJ.iação estabelecida pela referida Comissão. - - - - - 

I Aquisição da _IJ.láguinas - A Comissão deliberou, por unanimidade, adquirir 

A firma S. Wei pbe r g , Ld~., uma máquina "Adler Electrónica 120-S-P", pela impor

tância de 11 970$00, do stinada aos serviços da Contabilidade. - - - - - - - 

.; Passe~B - Foi presente uma carta do Sr. Jaime Pinho Neto Brandão, a so

licitar o arranjo do passeio que circunda o pr~dio que tra~ em construç§o na Pra

ça Mar qu~ s de Pombal, de s ta cidade, sendo deliberado, por unanimidade, ordenar 

aos Serviços de Urbanização e Obras que procedam ao cálculo do custo daquele ar

ranjo . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I~da s e Caminhos- A Comissão tomou conhecimento do teor do ofício nQ. 

535, datado de 2 de Julho corrente, da Capitania do Porto de Aveiro e bem assim 

do que foi ende re çado por aquela entidade à firma Resende, Carvalho & Amadeu, Ld~, 

a propósito da construção da estrada para trânsito dos veículos detransporte de 

areia, em S. Jacinto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Acerca deste assunto o Sr. Presidente deu a conhecer que os problemas 

suscitados com a extracção de areia estão resolvidos com a construção daquela 

estrada, prevista e construída pelos próprios exploradores, tendo sido já repa

rado o arruamento da Ria ao mar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

0/Escol~~..;;d.o;;:;.--.,;;.C..:;.o.:.:n~c.;;,el=ho.;.-- Em face do pedido formulado pelo empreiteiro da 

obra de "Construção do grupo escolar do ensino primário, em Esgueira, Sr. Antó

nio Rodrigues Parente, foi deliberado, por unanimidade, conceder uma prorrogação 

do prazo para conclusão daquela obra, até 31 de Agosto próximo, sem prej\Úzo 

das condições que foram estabelecidas no contrato da empreitada, já que o atra

zo verificado ~ da exclusiva culpa do mesmo empreiteiro. - - - - - - - - - 

/ Re ci ntos Munici~ais - Foi presente uma carta da Comissão de Festas da 

S. Gonçalinho, a solicitar a cedêncLa do recinto onde funcionava a Feira do Mar

ço, a fim de ali levarem a efeito a realização de bailes durante os meses de Agoe. 

to e Setembro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ( 

Em face da informação prestada pelo Sr. Vice-Presidente de que a Comissão 

Municipal de Turismo estaria interessada na utilização do mesmo recinto, foi de

liberado, por unanimidade, solicitar informações àquele órgão municipal. 

Também foi presente o ofício nQ. 623/75, datado de 8 de Julho corrente, 

em que a Direcção do Sport Clube Beira-Mar solicita autorização para utilizar o 
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mesmo r ecinto, no próximo dia 12 do corrente, a partir das 21,30 horas, a fim de 

ali levarem a efeito uma fosta vincadamente popular, om homenagem aos componen

tes da sua equipa de futebol que alcançou o ingresso na Primeirã. 'Di visão Nacio

nal., 

Solié:i- ta também .q úe se jam montados dois palanques, a instalação da ilu

minação eléctrica necessária e a cedência de pelo menos uma das barracas ali exi~ 

t entes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Depoi s de discu tido este as sunt o foi deliberado, por maioria, satisfazer 

os pedi dos formulados por aquela colectividade. - - - - - - - - - - 

O voto di scor dan te pertenceu ao vogal Sr. Dr. Armando Seabra, que emitiu 

a opinião de que deve r ia ser satisfeito o pedido do Sport Clube Beira-Mar, mas 

sem qualque r encar go para o Municípi o . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Top oními~ - A Comissão tomou conhecimento do teor de uma carta em que o 

Sr. Amílcar de Barr os Queir ós sol i ci t a a colocação, junto das placas toponímicas 

com o nome de Tomé José de Barros Quei r ós , em Quintãs, de outras com refe~ncias 

biogr áfi cas do homenageado, para o que envia alguns elementos. - - - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado submeter este assunto ao parcecer da 

Comis são Munici pal de Toponímia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

/ Serviços Municipalizados - Carreiras_de t.!'§.!lsportes colectivos - De aco!: 

do com o solicitado no ofício n2. 1313, datado de hoje, dos Serviços Municipali

zados, foi deliberado, por unanimidade, ao abrigo do disposto no ~ 12. do art2. 

1382. do Regulamento de Tranportes em Automóveis, fixar as novas paragena-zonas 

B 8 C, as novas paragens D e E e eliminar as actuais F e G, assinaladas na plan

ta anexa ao mesmo ofício. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

J Pargu8s infantis - O Sr. Vica-Presidente deu a conhecer que o Lions Clu

be de Aveiro não respondeu aos ofícios que lhe foram endereçados acerca da con

cretização da oferta, feita em tempo, de elementos para um parque infantil. - 

Assim, foi deliberado, por unanimida.de, instalar na zona das Barrocas 

um parque infantil a custear pela Câmara Municipal,cOmp08~O pelos elementos que 

foram escolhidos mediante uma publicação da Delegação em Aveiro da Direcção Ge

ral dos Desportos, a completar com outros que normalmente se utilizam para estes 

parques. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
j Edifícios Municipais - O Sr. Vice-Presidente deu a conhecer que uma fir

ma com sede em Coimbra se mostrou interessada em efectuar o aproveitamento de 

parte do edifício do antigo Matadouro, a fim de ali instalar um restaurante, com 

r ecinto para crianças. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



Em f ace da informação prestada pelo Sr. Presidonte ds que há vmas su

gestões para a utilização daquele imóvel, foi deliberado, por unanimidade, não 

satisfazer o pedi do da firma em causa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

/ Funcionalismo Municipal - licenças para férias - De acordo com as infor

ma ções c on st~t es dos respectivos requerimentos foi deliberado, por unanimidade, 

conceder as seguintes licenças para ferrias: .30 dias ao cantoneiro Fernando da 

Si l va Barbosa, ao motorista Severino Augusto Morais, ao varredor Bernardino Gon

çalves Fer r ei r a Coelho, aos ajudantes de jardineiro Maria Augusta Machado Pinto 

Lurdes Machado Pint o e Diamant i no Mendes Alves, à encarregada dos serviços de tu

rismo de 2~. classe Mari a Luí sa de Resende Gonçalves Andias e aos assalariados 

eventuais Evangelista dos Santos Fr ei re , Deol inda Celeste de Jesus e Otilinda 

das Dores Seixas Mor ais ; 29 di as à auxili ar de proposto de tesoureiro Ana Maria 

dos Rei s Freire ; 27 dias à guarda de sentinas Alzira de Jesus das Neves; e 24 

dias ao engenhei r o t écnico Manuel Duart e Ramos . - - - - - - - - - - - - - - - _. 

( Funci onali smo Munici pal - Quadros e vencimentos - Foi presente uma ex

pos i ção dos ze l adores António Ramos de Andrade, Aires da Silva e fu r culano Gon

çalves Carvalhosa, a solicitarem que seja estudado um processo para que todos 

os fis cais e zel adores tenham a mesma categoria, a fim de evitar possíveis dife

renciações futuras nas remunerações. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Comissão del i be r ou , por unanimidade, proceder à alteração da designa

ção da zelador para a de fiscal, e nesse sentido deverão ser introduzidas altera

ções nos r ospectivos quadros e em futuro orçamento. - - - - - - - - - - -

Tamberm foi presente uma exposição da telefonista Antonina Lurdes de Le

mos Soares, a solicitar o aumento do vencimento para 4 100$00, correspondente a 

telefonista de l~. classe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A Comissão deliberou, por unanimidade, proceder à elevação do vencimen

to da telefonista para 4 100$00, que, assim passar~ a ter a designação de tele

f onista de 1 ~. classe, devondo BOP eoliei'éa.àa-a-a~rovação--dssim -re-seh :lção, 1'108 

termos do disposto no artQ. 8Q. do Decreto-Lei nQ. 40 014, de 31 de Dezembro de 

1954, uma ve~ que a serventudr-í.a em causa está a auferir a remuneração máxima 

prevista no mapa a que alude o despacho ministerial de 24 da Março de 1970. 

Foi ai nda presente uma exposição de funcionários da Secretaria a solici

tar o pagament o de uma gratificação pelos trabalhos relacionados com o recensea

ment o eleitoral. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Consi der ando que no ano em curso não se verificrull as circunstâncias que 
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originaram a deliberação tomada a este respeito no ano tansacto, a Comissão de

liberou, por unanimidade, não atender aquele pedido e ordenar o pagamento das 

importâncias correspondentes às horas extraordinárias efectuadas pelos serven

tuários que as fizeram•• - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

J Fun c~~nalismo Municipal - Subsídio de féri~ - Foi presente uma carta 

da ex-escriturária-dactilógrafa de l~. classe Maria Irene Martins Lopes Soares, 

a solicitar o pagament o do subsídio de férias, uma vez que desempenhou funçõos 

at é ao dia 12 de Junho findo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Consi derando que à data da publicação do Decreto-Lei n2. 294/75 a peti

cionária já não exer ci a funções nesta Câmara ~~cipal e havendo d~vidas quan

to às regalias a que ter á direito no organismo onde agora presta serviço, foi 

deli berado, por unanimidade, solicitar informações à Caixa de Prevâdâncda e .Abo

no de Fanu'li a do Distrit~~~~ure r~SOlUçãO. - - -
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